



Justifica tesorero estatal el pasivo de Nuevo León

‘La deuda está calificada por quien debe calificarla’

Consuelo López González

La deuda está bien calificada por quien la debe calificar, advirtió ayer Rodolfo Gómez Acosta, titular de la Secretaría de Finanzas y Tesorería estatal.

En respuesta a los Organismos Intermedios, quienes mantienen su preocupación por la situación financiera de la entidad, el funcionario estatal descartó algún problema con las finanzas, al menos hasta el momento.

Tras sostener una reunión de trabajo con el gobernador Rodrigo Medina de la Cruz, recordó que las agencias calificadoras han reconocido el trabajo de la entidad en cuanto a la restructuración de la deuda.

Siendo así como las calificaciones se mantienen en estándares positivos y estables.

“La deuda está bien calificada por quien la tiene que calificar, que son las agencias calificadoras”, externó.

Señaló que la dependencia a su cargo, al igual que la actual administración estatal, se mantendrá abierta a las críticas y opiniones de la ciudadanía.

Sin embargo, es válido aclarar que el panorama no es tan desfavorable como considera la Iniciativa Privada, Organismos de la Sociedad Civil e incluso la propia oposición.

Sentido en el que invitó a los intere-

sados a corroborar las cifras que ellos presentan con los números oficiales que maneja el área.

“Nosotros hemos sido en el gobierno respetuosos de la crítica de todos los ciudadanos y ese ha sido un sello de la administración del gobernador Rodrigo Medina”.

“Tenemos las puertas abiertas para proporcionar cualquier información que así se requiera”, resaltó.

En los últimos dos años, el Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, mejor conocido como Pofif, ha permitido mejorar la situación financiera de Nuevo León.

Pese a mantener un deuda global ascendente a los 60 mil 411 millones de pesos, Nuevo León obtuvo calificaciones estables en sus finanzas.

Al cierre del tercer trimestre del año, las calificadoras Moody’s, Fitch, Standard & Poor’s y HR Rating cambiaron de negativa a positiva su perspectiva en torno a la considerada capital industrial del país.

“El programa de ordenamiento es un programa que ha generado buenos resultados y en ese sentido hemos estado trabajando y vamos a seguir así”, agregó.

Ello no sin antes reiterar que la deuda siempre ha sido destinada a inversión pública.